

中学生の広島平和記念式典への派遣 ～平和の尊さを次世代に継承～

伊達市は平成24年6月28日に、「非核平和都市」であることを宣言しました。

この宣言を契機として核兵器の怖さや平和の尊さを次世代に継承し、恒久平和の実現を市民に広く啓発することとしており、今年もその一環として市内の中学生を広島平和記念式典に派遣します。(7回目の派遣)

- 1 派遣者 中学生12人(市内6中学校から男女各1人が参加)
- 2 日程 8月5日(月)～8月7日(水) 2泊3日
- 3 活動内容
 - 8月5日(月)
 - 「ヒロシマ青少年平和の集い」への参加
 - ・被ばく体験者の講話
 - ・地元広島市や全国から参加した中高生との集団討論
 - 8月6日(火)
 - 「広島平和記念式典」への出席
 - ・各学校で作成した千羽鶴の献呈(原爆の子の像)
 - グループ研修
 - ・文化イベント「ヒロシマの心を世界に2019」参加
 - ・平和記念公園、原爆ドーム、宮島等の見学
 - 8月7日(水)
 - グループ研修
 - ・広島平和記念資料館の見学
- 4 派遣報告 参加者が各学校の文化祭などで参加報告会を開催。
- 5 関連事業「広島・長崎原爆パネル展」
 - 8月1日(木)～8月9日(金) 伊達福祉センター、梁川総合支所
 - 8月15日(木)～8月23日(金) 本庁舎1階シルクホール、霊山中央交流館
 - 8月29日(木)～9月6日(金) 月舘総合支所

問い合わせ先

総務部 総務課 電話 024-575-1111